

COMMUNIQUÉ

Suite à la tempête Daniel qui a ravagé la Libye le 10 septembre 2023, le ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration régionale et du Commerce international a mis en place une cellule pour venir en aide aux ressortissants mauriciens se trouvant en Libye et en besoin d'assistance urgente.

Nos ressortissants en Libye, ainsi que leurs familles à Maurice, sont invités à nous appeler au 405-2576 ou à envoyer un message à mfaconsular@govmu.org pour toute urgence.

Ce numéro sera opérationnel pendant les heures ouvrables (9h00-16h00).

Le public peut aussi solliciter l'assistance de l'Ambassade de Maurice en Egypte (Caire) :

Tel :	E-mail :
+20 22 736 52 08/09	cairoemb@govmu.org
+20 102 999 4876	

Afin de faciliter l'organisation de l'assistance, le public est prié de fournir les informations suivantes :

- a. Nom:
- b. Statut:
- c. Adresse en Libye :
- d. Numéro(s) de contact en Libye:
- e. E-mail:
- F. Détails de la famille/contact à Maurice

Le Gouvernement suit de près la situation en Libye.

Le ministère est également en contact avec toutes les Ambassades de Maurice à travers le monde ainsi que l'Ambassade de Libye à Maurice pour toute assistance dont nos ressortissants pourraient avoir besoin.